



DIE MITGLIEDSVEREINE:

- Trachtenkapelle Altenschwand e.V.
- Musikverein Bergalingen e.V.
- Trachtenkapelle Herrischried e.V.
- Trachtenkapelle Hogschür e.V.
- Musikverein „Heimatklang“ Hütten e.V.
- Musikverein 1860 Rickenbach e.V.

UNVERBINDLICHE FRAGEN ODER ANMELDUGEN AN:

- Altenschwand: Claudia Schneider 07765 8631
- Bergalingen: Anita Lauber 07765 917958
- Herrischried: Michael Kaiser 0162 781 78 22
- Hogschür: Jasmin Matt 07764 3976760
- Hütten: Markus Wagner 07765 299
- Rickenbach: Ralf Eckert 07765 96802



Logo: Roland Frank

Mehr zur Bläserjugend Hotzenwald hier:



Du willst eines dieser Instrumente erlernen?

**Flöte
Oboe
Fagott
Klarinette
Saxophon**

**Trompete
Horn
Posaune
Tenorhorn
Euphonium
Tuba**

Schlagzeug

Jetzt neue Kurse!

**Unterricht vor Ort in Kooperation mit
der Jugendmusikschule**

Anmeldeschluss 20. Mai



Wichtige Kernpunkte und Grundgedanken zur Gründung der BJH im August 2015:

- Jugendmusikorganisation parallel zur Schulentwicklung
 - Unterricht vor Ort in den Gemeinden
 - Organisation der Instrumentalausbildung und Jugendarbeit
 - Unterricht im Gruppen– und Einzelunterricht nach professionellen und zeitgemäßen Gesichtspunkten
 - Vorstufenorchester BJH-Music-Kids
 - Kooperation mit Schulen (Blockflöten und Bläserklassen)
 - Enge Zusammenarbeit mit unserer Jugendmusikschule
- ⇒ Die Mitgliedsvereine haben sich ohne akute Not zur gemeinsamen Jugendarbeit zusammengefunden. Sie wollen rechtzeitig agieren und nicht reagieren.
- ⇒ Wir sind überzeugt, dass nur im gemeinsamen Handeln der richtige Weg in eine gute Zukunft der Vereine zu finden ist.
- ⇒ Wir wollen die Institutionen, Vereine, Schulen und Musikschule vernetzen, um so die bestmögliche, bezahlbare Ausbildung bieten zu können.
- ⇒ Die Förderung eigener musikalischer Ausbildungs– und Führungskräfte ist uns auch ein Anliegen.
- ⇒ In diesem Sinne setzen wir uns in den Gemeinden für eine gerechte und sinnvolle Vereins– und Ausbildungsförderung ein.



Musik in der Gemeinschaft - Ein Hobby, das fordert und fördert!

Die Vereinsvorsitzenden und das neue Organisationsteam bei der Gründung



Die BJH „Music-Kids“

